



# Edimburgo, ciudad medieval y neoclásica del Reino Unido

ENRIQUE CASTILLO-PESADO

**Actualmente Edimburgo está considerada** como patrimonio de la humanidad, basta con caminar por el Old Town, sus pasadizos, callejones para entrar en un ambiente de mucha actividad porque la gente acostumbra asistir, por la noche, a los restaurantes para beber cerveza, convivir con amigos y escuchar leyendas medievales que surgieron de los pasadizos subterráneos, los espacios por donde llegó a vivir la gente pobre sobre todo la que se mantenía aislada por estar enferma y evitar contagiar a los demás.



## Edimburgo, ciudad medieval y neoclásica del Reino Unido

Escrito por Enrique Castillo Pesado  
Viernes, 25 de Septiembre de 2015 18:11

---

Por otro lado, es bastante común que en la zona vieja se presenten grupos musicales que ofrecen conciertos en vivo. La aun conservada estructura medieval en Old Town, muestra la vigencia de las pequeñas calles llamadas closes o wynds; sitios como la Catedral de Saint Giles, el Museo Real de Escocia-Surgeons´Hall, la Universidad de Edimburgo, son de los más visitados.



Pero lo que más llama la atención son las numerosas calles subterráneas consideradas las reliquias de la arquitectura utilizada en ese periodo, sin olvidarse del famoso Castillo de Edimburgo que sobresale desde la peña donde, sobre los restos de un tapón volcánico, se edificó.

# Edimburgo, ciudad medieval y neoclásica del Reino Unido

Escrito por Enrique Castillo Pesado

Viernes, 25 de Septiembre de 2015 18:11

---



Algunos de los edificios más importantes de la ciudad son el Palacio Nacional de Escocia y el Parlamento de Escocia.



El Palacio Nacional de Escocia es un edificio neoclásico que fue diseñado por James Craig en el siglo XVIII. El Parlamento de Escocia es un edificio medieval que fue construido en el siglo XIV.